
 

 

Hallo,  

mein Name ist Thomas Bartels.  

Ich bin Mitglied in der Aktionsgemeinschaft Handlungsplan 

und habe in den letzten Jahren immer mehr mit der 

Lebenshilfe, mit dem Inklusionsbüro und der LAG der 

Bewohnerbeiräte zu tun gehabt. Ich freue mich riesig, dass 

ich etwas für den Adventskalender sprechen darf.  

Mein Lieblingszitat ist von Václav Havel, einem 

tschechischen Autor und späteren Politiker.  

Er hat am Anfang seiner Amtszeit gesagt:  

„Hoffnung ist nicht die Überzeugung, dass etwas gut 

ausgeht, sondern die Gewissheit, dass etwas Sinn macht, 

egal wie es ausgeht“.  

Und das heißt für mich, dass ich nicht immer alles glaube 

oder ernst nehme, wenn mir Profis sagen „Nein, so geht 

das nicht“ oder „So machen wir das nicht“, sondern dass 

ich weiter für die Sachen eintrete, von denen ich überzeugt 

bin, dass es richtig ist. 



 

 

Ich wünsche euch frohe Feiertage und einen guten Rutsch 

ins neue Jahr!  

Tschüss! 


